



**GRUPO CAHT**  
GRUPO COOPERATIVO ARGENTINO  
DE HEMOSTASIA Y TROMBOSIS

El Grupo Cooperativo Argentino de Hemostasia y Trombosis manifiesta su honda preocupación por la lamentable situación que atraviesa el Consejo Nacional de Investigaciones Científicas y Técnicas (CONICET), principal organismo dedicado al desarrollo y a la promoción de la ciencia y la tecnología en la Argentina.

A la ya delicada situación financiera que afecta a todos los estamentos de la república, se suman las restricciones presupuestarias en las diferentes áreas del estado dispuestas por el gobierno nacional, a través de un decreto de necesidad y urgencia dictado para establecer las bases para la reconstrucción de la economía argentina.

Como resultado de las medidas restrictivas aplicadas por las nuevas autoridades, el CONICET sufre: cesantías de personal administrativo y de maestranza; suspensión de la publicación de los resultados de la convocatoria a becas doctorales, de finalización de doctorado y postdoctorales ya evaluadas, por falta de aprobación del presupuesto 2024; suspensión de subsidios ya en curso.

La investigación científica, y en particular la de las ciencias básicas, es un pilar fundamental para el desarrollo de las naciones, y aquellas que han logrado un progreso global lo han hecho a través de la inversión de sus estados en ciencia y desarrollo tecnológico; debe destacarse que al ámbito privado poco le interesa la investigación básica, por no ver en ella una rentabilidad económica directa, aunque, como ocurre, por ejemplo, con la industria farmacéutica, sí se aprovecha de sus logros para obtener dividendos.

Esperamos fervientemente que quienes tienen en sus manos el destino del país reconsideren otorgar a la investigación científica, de la cual el CONICET es su más brillante expresión, el justo lugar que se merece en el desarrollo de nuestra nación. Como recientemente mencionara un destacado investigador argentino, con respecto a esta situación, “desfinanciar el sistema de ciencia y técnica es equivalente a dejarlo morir”. Creemos que no habrá verdadera libertad si nos dedicamos sólo a ver pasar los avances científicos y tecnológicos generados en otras partes del mundo, sin participar activamente en su producción.

Grupo Argentino de Hemostasia y Trombosis